



El Cartagena se lleva la "II Copa Federación" de rugby disputada en Las Torres de Cotillas

Se disputó el pasado sábado 17 de mayo y segundo fue el ITV Vega Baja Beniel C.R. seguido del XV Rugby Murcia

20/05/14 – El C.R.U. Cartagena se hizo el pasado sábado 17 de mayo en Las Torres de Cotillas con el título de la "II Copa Federación" de rugby, organizada por la Federación de Rugby de la Región de Murcia (FERRMUR) en colaboración con la Concejalía de Deportes local. Con el campo municipal torreño de césped natural como escenario, este torneo lo disputan los tres mejores en la Liga Territorial Murciana, quedando en segunda posición el ITV Vega Baja Beniel C.R. seguido del XV Rugby Murcia.

La duración de los partidos fue de 20 minutos de dos partes y 5 minutos de descanso. *"Con el apoyo que se está prestando a este deporte el municipio de Las Torres de Cotillas se está ganando ser la capital del rugby murciano",* señala el concejal de Deportes torreño, Ginés Pérez Iniesta, que se muestra *"orgulloso de acoger torneos de esta importancia en colaboración con la FERRMUR".*

